

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Modal (X1) memiliki nilai t hitung sebesar 4.992. Nilai ini lebih besar dari t tabel (1.65291) dengan nilai t sig (0.000) < 0.05. Sehingga pengujian hipotesis penelitian tersebut adalah  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Hal ini menjelaskan bahwa secara parsial Modal berpengaruh signifikan dan positif terhadap Pendapatan Petani Cabai Merah Di Desa Sidodadi Ramunia Kec. Beringin Kab. Deli serdang
2. Luas Lahan (X2) memiliki nilai t hitung sebesar 7.316. Nilai ini lebih besar dari t tabel (1.65291) dengan nilai t sig (0.001) < 0.05. Sehingga pengujian hipotesis penelitian tersebut adalah  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Hal ini menjelaskan bahwa secara parsial Luas Lahan berpengaruh signifikan dan positif Terhadap Pendapatan Petani Cabai Merah Di Desa Sidodadi Ramunia Kec. Beringin Kab. Deli serdang
3. ZIS (X3) memiliki nilai t hitung sebesar 15.791. Nilai ini lebih besar dari t tabel (1.65291) dengan nilai t sig (0.000) < 0.05. Sehingga pengujian hipotesis penelitian tersebut adalah  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Hal ini menjelaskan bahwa secara parsial ZIS berpengaruh signifikan dan positif terhadap Pendapatan Petani Cabai Merah Di Desa Sidodadi Ramunia Kec. Beringin Kab. Deli serdang.
4. Berdasarkan hasil perhitungan diatas dapat diketahui bahwa F hitung (215.822). Nilai itu lebih besar dari F tabel (2.26) dengan nilai F sig (0.000) < 0.05. Sehingga pengujian hipotesis  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Hal ini menjelaskan bahwa secara simultan Modal (X1), Luas Lahan (X2), dan ZIS (X3) berpengaruh signifikan dan

positif Terhadap Pendapatan Petani Cabai Merah Di Desa Sidodadi Ramunia Kec. Beringin Kab. Deli serdang.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya dapat di usulkan saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan pendapatan. Peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saransaran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Praktisi: diharapkan dapat digunakan oleh pihak terkait supaya dapat meningkatkan dan mempertahankan Berdasarkan penelitian bahwa Modal, Luas Lahan dan ZIS terhadap pendapatan petani dalam kategori sedang. Dengan adanya hal tersebut maka sebaiknya pihak kesatuan pertanian dari pemerintah dan kelompok pertanian pelatihan keterampilan yang dapat dijadikan sebagai pekerjaan tambahan dalam rangka meningkatkan perekonomian keluarga.
2. Bagi Akademik: diharapkan dapat digunakan sebagai referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan penelitian selanjutnya dalam melakukan penelitian yang berkaitan dengan pengaruh Modal Luas Lahan Dan ZIS Terhadap Pendapatan Petani Cabai Merah Di Desa Sidodadi Ramunia Kec. Beringin Kab. Deli Serdang. Meskipun penelitian ini jauh dari kesempurnaan dan banyak kekurangan. Peneliti dalam melakukan penelitiannya mengalami berbagai kendala dalam pencarian informasi karena menyangkut kerahasiaan data.
3. Bagi Peneliti Selanjutnya: diharapkan bisa menemukan faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi Modal, Luas Lahan dan ZIS Terhadap Pendapatan Petani Cabai Merah Di Desa Sidodadi Ramunia Kec. Beringin Kab. Deli serdang.